

Geschwister für die Blader

Von Phase

Prolog: Der Brief

Geschwister für die Blader Prolog: Der Brief

Sehr geehrter Herr Jonathan McGregor,

Ich bin mir sehr wohl darüber bewusst, dass Sie jeden Tag hunderte von Briefen erhalten und Sie nicht bei jedem den genauen Inhalt prüfen können. Dennoch ist es von enormer Wichtigkeit, dass Sie gerade diesem Brief hier die nötige Aufmerksamkeit schenken.

Bei einiger Recherche über Sie bin ich auf eine überaus erstaunliche Tatsache gestoßen, die selbst Sie verwundern und vielleicht sogar begeistern wird.

Es geht um ein Ereignis in Ihrer frühesten Kindheit, das Sie mit aller Sicherheit nicht mehr in Erinnerung haben, das Ihr Leben jedoch ausschlaggebend verändert hat.

Mein Brief mag vielleicht etwas kryptisch und verwirrend auf Sie wirken, aber ich rate Ihnen dazu, es sich am besten selbst anzusehen, denn nur so können Sie sich davon überzeugen, dass ich die Wahrheit spreche.

Natürlich kann ich nicht davon ausgehen, dass Sie kommen werden, dennoch würde es mir eine große Erleichterung verschaffen, wenn Sie in der nächsten Woche am Dienstag, den vierten August, um drei Uhr nachmittags am örtlichen Flughafen bei den Ankünften erscheinen könnten.

Ich bin mir sicher, dass Sie es nicht bereuen würden zu erscheinen, allerdings habe ich durchaus auch Verständnis, wenn Sie nicht erscheinen. Entscheiden Sie nach Ihrem besten Gewissen.

*Mit freundlichen Grüßen,
S. Dickenson*

~~*